



RdV

SANT ESTEVE

Inaugurado el nuevo Ayuntamiento

Los vecinos de Sant Esteve de Palautordera ya utilizan las nuevas instalaciones del Ayuntamiento. Se trata de un Ayuntamiento más accesible y más cómodo para todos los ciudadanos, según las manifestaciones de **Salvador Cañellas**, alcalde de Sant Esteve de Palautordera, que el pasado domingo inauguró la nueva casa consistorial acompañado del director general de la administración local de la Generalitat, **Carles Bassaganya**. Para el alcalde las reformas eran una necesidad, ya que las dependencias anteriores eran muy antiguas y no reunían las condiciones básicas ni para los vecinos ni tampoco para los trabajadores municipales. Ahora es un edificio funcional, pensando en las personas con problemas de movilidad, dotándolo de un ascensor. Las obras de remodelación han costado 428.000 euros y han sido posibles gracias a las subvenciones de la Diputación de Barcelona y de la Generalitat, que ha subvencionado las mejoras dentro del Plan Único de Obras y Servicios de Catalunya (PUOSC). **J.P.**

SANT PERE DE VILAMAJOR

Colocan reductores de velocidad en las calles de Vallserena y Can Vila

El Ayuntamiento de Sant Pere de Vilamajor ha instalado cinco nuevos reductores de velocidad en los barrios de Can Vila y Vallserena con el objeto de reducir la velocidad de paso de los vehículos. Los reductores colocados son del tipo plataforma elevada con señalización horizontal y se pretende que sirvan para mejorar aún más la seguridad vial y de circulación de la zona. Los cinco reductores han sido colocados en las calles Lleida, Catalunya y Girona en Can Vila y en la Avinguda Vallserena, de Vallserena. **RdV**

MOLLET

Presentado el PAM para el 2009

El Ayuntamiento de Mollet presentó esta semana el Proyecto de Actuación Municipal (PAM) para el 2009. El documento recoge las actuaciones que el gobierno municipal realizará el año que viene y el presupuesto del 2009. En total el PAM contempla 359 acciones, divididas según las diferentes áreas del consistorio. Entre estos proyectos hay distintas propuestas que surgieron en la campaña de presupuestos participativos. De hecho, el 85 % de las propuestas priorizadas por los distintos consejos municipales están recogidas en el PAM. Fuentes municipales apuntaron que el equipo de gobierno ha tenido en cuenta la actual situación económica para elaborar el PAM.

En este sentido se han incrementado las políticas sociales y de servicios a las personas, que representarán el 20,3% del presupuesto.

También tienen un peso importante las políticas de ocupación y promoción económica, así como la inversión pública. **N. V.**



RdV

SANT CELONI

El próximo pleno municipal podría llevarse a votación la desclasificación de La Ferreria

La Candidatura de Unitat Popular (CUP) de Sant Celoni tiene otro motivo de satisfacción porque en el último pleno arrancó el compromiso de los demás grupos municipales de llevar a votación la desclasificación de La Ferreria, uno de los principales caballos de batalla de este grupo municipal, como máximo en los próximos dos plenos. **Montserrat Vinyets** asegura que ante la inoperancia observada en los grupos municipales de CIU y el PSC-PSOE, "desde la CUP hemos utilizado el pleno del mes de octubre para desencallar uno de los temas calientes que hay actualmente sobre la mesa en materia de urbanismo: La Ferreria"

En este sentido presentaron una moción en la que se instaba al Ayuntamiento en el próximo pleno "la necesidad de clasificar la zona de La Ferreria como suelo no urbanizable". La moción fue aprobada sin mucha euforia, por parte del resto de grupos municipales, puesto que antes de dar un paso en falso prefieren tener encima de la mesa todos los informes técnicos favorables o desfavorables. El pleno fue seguido por dos decenas de vecinos de La Batllòria disfrazados de labradores, levantando pancartas con el lema "Salvemos La Ferreria", y con la compañía de un pato, un conejo, calabazas y castañas, reflejaron el deseo popular de preservar La Ferreria. **JP**

SANT QUIRZE SAFAJA

La oposición denuncia que no se ha señalado la carretera junto a la escuela

El Grupo Municipal Independentes per Sant Quirze Safaja denunció hace unos días la situación de peligro que viven la veintena de niños que asisten a la escuela de la localidad. La razón es que los módulos prefabricados que forman el centro de primaria, a la espera de que se disponga de un edificio definitivo, han sido colocados junto a la carretera que va hacia Sant Feliu de Codines, ya fuera del casco urbano, pero ninguna señal, ni horizontal ni vertical, advierte a los conductores de la presencia de la escuela. De hecho, denuncia **Assumpta Camps**, la presencia de una zona escolar debería implicar limitar la velocidad de los vehículos a un máximo de 30 kilómetros por hora y ahora, a falta de señalización, los vehículos pueden circular legalmente a 80 km/h. Este grupo municipal lamenta la "negligencia" municipal y pide al grupo de gobierno que se proceda a instalar la señalización necesaria "para evitar que se puedan producir hechos irreversibles que supongan graves responsabilidades". **RdV**

AIGUAFREDA

El Arxiu Comarcal recibe la documentación de Aiguafreda

La primera transferencia de archivos de Aiguafreda al Arxiu Comarcal, con sede en Granollers, se formalizó el pasado 13 de octubre de acuerdo con el convenio de depósito firmado el pasado 18 de junio entre el presidente del Consell Comarcal, **Antonio Rísquez** y el alcalde de Aiguafreda, **Jordi Sambola**.

El primer depósito esta formado por 9 metros lineales de documentos, de los años 1847 a 2003. Estos documentos, que nunca han recibido tratamiento archivístico, serán ahora ordenados clasificados e inventariados. En los próximos meses se prevén nuevas llegadas de documentos de esta población. **RdV**